



Dipl. Ing. (FH) Reinhard Bernsdorf, Ehrenbürgstraße 5a, 81249 München

München, 6. Juli 2020

Riesenbärenklau im Neuaubinger Biotop und sehr schräg stehende Kiefern

Antrag:

1. Die Stadtverwaltung wird gebeten möglichst schnell die Staude zu entfernen. Die Staude befindet sich nur wenige Meter nach dem Zugangstor auf der linken Seite des betonierten Weges (siehe Foto).
2. Im Kiefernhein südlich der Centa-Hafenbrädl-Straße wurden beim letzten großen Sturm im Frühjahr mindestens vier Kiefern durch den Sturm soweit verändert, dass diese nur noch etwa 60 Grad statt senkrecht stehen; teilweise sind die Befestigungsstricke gerissen. Ein Teil befindet sich im südlichen Garten der Flüchtlingsunterkunft eine südlich außerhalb und eine westlich davon.



Reinhard Bernsdorf